

アセンションの法則

「求めれば、必ず門は開かれる」

真紀

進化していくことの始まりは

なぜ、生まれたんだろう？

人ってなんだろう？

という

考へてもしようがないと思っていた

ことにまた挑んでいく

真実を追求することだと思います。

探究心ともいいますが、

エネルギーでもなんでも

思いから始まりますが

考えないとはじまらないですよね。

そして、地球の最大、最終アセンションの今
今まで閉じ込めていた
この疑問の答えがわかる
思い出すことができるのです。

それは、
忘れてはいますが、自分が地球に来た時の
ものすごい意志を
思い出すことだから
ものすごい感動なことです。
だって、
これは、一なる至高との約束、
そして自分の使命を
思い出すことですから。

この時期をただただ暇つぶしのように
生きてしまうのは

あまりにもったいなく
真実を追求すれば
答えにかならず
いきつきます。
求めよ、さらば与えられんというのは
アセンションの法則でもあるようです。

私は、NMCAAになんで縁ができたのか
考えてみると
それまで、自分がちゃんととなっていないのに
他のためになんてなれない
と思っていたのです。

だから、まず自分がエネルギー的に
ちゃんとならなければと思ってはいながら
いろいろスピリチュアルの本は読んでも
実践に移すまでいかずに
読んではすぐに忘れるの繰り返して
ぜんぜん身にならなかつたのです。

そんな私が、ライトワークをしている
NMCAAに今いるのか？

よく思い出してみると
ネットで近くである神事があることを
知って、参加しました。近かつたから。
そこで、空気を読んで
心の中で宣言してしまいました。
私でできることができれば、地球のためにやります。

そこから1か月くらいで
ここにたどりついてます。
求めたら、開いたですよ。

そして
いろんな本を読んでもあふれる情報で
何が正しいのかわからなかつたので
真実を知りたい

ちゃんと習いたいと
思ったこともここにハイアーが導いてくれたのだと
思います。
求めたら、見つけた。

NMCAAに入って、地球に生まれる
奇跡の話を聞いても
きっと自分は行く気はなかつたんだ。
誰かに押されたか、周りの勢いに飛ばされたんじゃない
か？
と考えていましが、
それが、
どんどん
心から湧き出る感動として
わかってくる
人から聞いてふーんではなく
ハートからでてくる感動は
もう事実としかいいようがないです。

思ひだしているのです。

それも
地球にいるってどういうこと？
と疑問をもって、追求しないと
永遠にわからないこと
でした。

だから
私は
疑問も、こうなりたいな～も
持てば、すでに門をたたいている
ということだと
確信しています。

求めれば、必ず門は開かれる
の法則です。

コツは疑問と
こうなりたいから
目をそらさないことです。